

Häufig gestellte Fragen...

Wann soll der erste Besuch beim Zahnarzt stattfinden?

Parallel zu Ihnen bekannten Untersuchungen beim Kinderarzt (U-Heft) bieten auch die Zahnmediziner die zahnärztlichen Untersuchungen an (UZ), damit Ihr Kind mit gesunden Zähnen aufwächst.

Wann sollte der erste Besuch beim Zahnarzt, wann sollten Kontrollbesuche sein? Besuchen Sie mit Ihrem Kind zum ersten Mal Ihren Zahnarzt, wenn es ungefähr zwei Jahre alt ist - bei Problemen wie verspätetem Zahndurchbruch, Entzündungen in der Mundhöhle oder Belägen an den Zähnen auch früher. Mit dem regelmäßigen Zahnarztbesuch gewöhnen Sie Ihr Kind an diesen wichtigen halbjährlichen Termin. Besteht ein erhöhtes Kariesrisiko, sollte der Zahnarzt oder die Zahnärztin häufiger aufgesucht werden.

